

# 「光り輝く未来のために！！」

～ 今の自分を大切に、未来の自分を大切に 人を大切に ～

学校長 高橋 哲也

満開の桜のもと、スタートしてから一年が過ぎ、修了式を迎えます。

皆さんは、その時々に「自分を大切に、他人を大切に、そして、命・平和を大切に」様々な取組みを積み重ねてきました。また、皆さんは、今年一年で、たくさんの人と出会い、つながりが生まれ、絆を強くすることができました。

先日、66期生が本校を卒業って行きました。いよいよこれからは、67期生、68期生の皆さんと、これまで培ってきた経験や成果を糧とし、69期生となる新入生とともに本校の新たな歴史の1ページを刻むとともに、本校の伝統と文化をより発展させていくことになります。そのためには、「一人ひとり」が「たゆまぬ努力」を積み重ね、成長することが大切です。

人生において、様々な場面で、分かれ道に出会います。「どうしよう？」と迷う場面がいくらでもあります。そのとき、どちらの道を選ぶのか？迷ったらぜひ、「難しそうな道」を選択してください。人は「簡単そうな道」を選択したくなります。しかし、あえて「難しそうな道」を選択し、その道を歩みながら、たゆまぬ努力を続けてください。あなたの目の前の道は険しく見通しも悪いかもしれません。しかし、その道を一步ずつ歩むことで、“人間力”は必ず身についてくるものです。しかし、その険しい道は、一生続くことはありません。その険しい道の向こうには、必ずひかり輝く未来があり、あなたの歩んできた道も光り輝く道となっていることでしょう。

また、「今の自分を大切にする」とともに、「未来の自分も大切にする」という基本的なことをこれまで以上に大切にしてください。そして、自分を大切にするように、人・命・平和を大切にしてください。

さて、春休みには、これまでの先生方や保護者の方の話を心にとめ、夢や目標に向かって、新学年がいいスタートが切れるよう、しっかりと準備をしておいてください。そのためにも、まずは、日々の基本的な生活習慣「早寝・早起き・朝ご飯」や「毎日、決まった時刻に、決めた時間の家庭学習を行う」などの規則正しい生活を心がけましょう。家の手伝いも積極的に行ってください。また、これまで培ったクラス・学年、そして、部活動やサークルなどで仲間と過ごした時間を大切な「宝物」とし、また「パワー」とし、そして、新しい学年で、新しいクラスで、前を向いて、自分の『夢や目標』の実現に向けての『心構え』を強く、そして高くもち、始業式に登校してきてください。

最後に、くれぐれも、事件や事故、トラブルに巻き込まれないように、十分に注意して過ごしましょう。そして、4月8日には、新3年生、また、新2年生として、新入生を温かく迎える「心」の準備もしっかりと整えて、元気な顔で登校してください。

See you again!!

